

## Neuwahlen beim TSV Retzbach



*Michael Zull (1. Vorsitzender), Markus Steigerwald (Abteilungsleiter Tennis), Katharina Weisensee (Schatzmeisterin), Markus Kuhn (3. Vorsitzender), Katharina Hicks (Abteilungsleiterin Taekwon-Do), Stefan Zull (Abteilungsleiter Fußball), Carolin Zull (Abteilungsleiterin Turnen), Christopher Ollanketo (1. Schriftführer), Cornelia Köstler (2. Vorsitzende), Bernhard Hock (Ehrenvorsitzender)*

Im Zuge der Jahreshauptversammlung am 05. April fanden beim TSV 1871 Retzbach Neuwahlen statt. Neu gewählt wurden alle Positionen im Verein, vom Vorstand bis zum Jugendvertreter. Dass alle Amtsinhaber und Amtsinhaberinnen wiedergewählt wurden, zeigt, dass die Mitglieder mit der Arbeit der Verantwortlichen in den vergangenen beiden Jahren sehr zufrieden waren. Der Vorstandschaft und den Abteilungen gibt diese die Möglichkeit, die erfolgreiche Arbeit im Verein nahtlos fortzusetzen.

Folgende Personen wurden gewählt:

1. Vorstand Michael Zull, 2. Vorstand Cornelia Köstler, 3. Vorstand Markus Kuhn, 1. Schriftführer Christopher Ollanketo, Schatzmeisterin Katharina Weisensee, Abteilungsleiterin Turnen Carolin Zull, Abteilungsleiter Fußball Stefan Zull, Abteilungsleiter Tennis Markus Steigerwald, Abteilungsleiterin Taekwon-Do Katharina Hicks, 2. Schriftführerin Silvia Hock, Kassenwart Julius Barthelmes, Kassenprüfer Dominik Hehrlein, Aloys Tilly, Herbert Steigerwald, Jugendvertreter André Heßdörfer und Maximilian Schmitt, Instandsetzungsausschuss Bruno Heßdörfer, Heribert Zull und Ulrich Rumpel, Öffentlichkeitsarbeit Frederik Ollanketo.